

## Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “El gran peligro al que se enfrenta Castilla-La Mancha es dar un paso atrás en la senda de recuperación que tanto nos ha costado emprender”

Presenta una campaña en la que se recogen los logros del Gobierno de Cospedal bajo el título ‘Castilla-La Mancha, en la buena dirección’

Cotillas ha insistido en que “no podemos arriesgarnos a que todo el esfuerzo realizado hasta la fecha por los castellano-manchegos para conseguir la estabilidad institucional, crecer económicamente, crear empleo, mantener los servicios sociales y recuperar la credibilidad perdida tras años de políticas erróneas del PSOE no hayan servido para nada”. En cuanto a la campaña, “Castilla-La Mancha, en la buena dirección”, ha destacado que se trata de una campaña informativa, “en positivo, cargada de ilusión y realista, ya que está basada en el trabajo serio que el Gobierno de Cospedal ha realizado en los últimos años para situar a la región en el lugar que se merece”.



## Puertollano



El coordinador de Organización, David Marín: “En estos cuatro años, los vecinos de Puertollano han podido ver que algunos les visitan solo para hacerse la foto y que Cospedal lo hace para traer inversión, bienestar y futuro”



David Marín

Marín ha destacado que lo ocurrido en la ciudad industrial en los últimos cuatro años es un reflejo de la situación que se vive a nivel regional y ha recordado que la política de “hechos” del PP, con realidades como el proyecto Clamber o la construcción del nuevo hospital, contrasta con la “demagogia” del PSOE que solo ha dejado “paro, despilfarro y deuda”. Esta “fuerte apuesta” del Gobierno de Cospedal por el futuro de Puertollano contrasta mucho con la forma de hacer política del PSOE en instituciones como la Diputación Provincial, donde Nemesio de Lara “sigue discriminando a los municipios que no están gobernados por el Partido Socialista y beneficiando a los suyos”.

## Tomelloso



El senador, Sebastián García: "Cospedal es garantía de estabilidad, empleo y bienestar"

---

García ha presentado la campaña "Castilla-la Mancha, en la buena dirección" con la que se ponen de relieve las diferencias entre los gobiernos socialistas durante 30 años en la comunidad autónoma y el gobierno de los últimos 4 años del PP. Ha subrayado "que frente a los *prometemos* del Partido Socialista con García Page y frente a los *Podemos*, hay que decir que en el Partido Popular, *hacemos*. Ahí está la realidad y que se muestra en los últimos cuatro años". En la campaña también se pone de manifiesto que Cospedal y el Partido Popular han cumplido su programa electoral; objetivos cumplidos, realidades a pesar de la difícil situación económica. "Estamos ante una realidad positiva y la presidenta Cospedal es un motor, es un impulso y una estabilidad para la región. Crea ilusión y esperanza en el futuro de los castellano-manchegos".



Sebastián García

## Ciudad Real



El delegado provincial de la JCCM, Antonio Lucas-Torres mantiene una reunión de trabajo con el alcalde de Almadén

---

Durante la reunión de trabajo se han tratado distintos temas de actualidad local y comarcal centrados especialmente en el ámbito laboral y económico. Uno de los objetivos de Lucas-Torres es dar a conocer a todos los ayuntamientos de la provincia los distintos planes que está desarrollando el Gobierno regional con el objetivo de erradicar el desempleo. En ese sentido, se ha mostrado convencido de que el trabajo que está desempeñando el Ejecutivo autonómico para dinamizar la economía a través de iniciativas que incentiven la contratación indefinida y el apoyo a agricultores, pymes y autónomos, está siendo decisivo para la recuperación económica.



Antonio Lucas-Torres y Carlos Rivas